



Missionar(in) oder Missionsehepaar für Leitung eines Kinderdorfes in Ecuador gesucht

Immanuel International e.V. ist ein christlicher Verein, der ein Kinderheim im lateinamerikanischen Ecuador gebaut hat. Wir stehen in der Genehmigungsphase kurz vor Eröffnung des Kinderdorfes.

Um das Kinderdorf erfolgreich zu machen, suchen wir Mitarbeiter für die verantwortliche Leitung vor Ort.

Aufgaben:

- Leitung des Kinderdorfes (2 Häuser)
- Personalführung (sowohl praktische Mitarbeiter als auch das pädagogische Personal)
- Repräsentation des Kinderdorfes bei Behörden etc.
- Finanzen überwachen und kontrollieren
- Aufbauen eines persönlichen Unterstützer- bzw. Freundeskreises

Voraussetzungen:

- Erfahrungen im Umgang mit der lateinamerikanischen Kultur
- Spanisch fließend
- Leitungserfahrung (Teamaufbau und –leitung, Motivation und Vision)
- Durchsetzungsvermögen (u.a. Sicherheit im Umgang mit Personal und Behörden)
- Aktiv gelebtes Christsein
- Durchhaltevermögen, Beständigkeit

Bewerbungen bitte per E-Mail an

Kurt Pletsch

kurt.pletsch@immanuel-international.org